

Fecha 15.01.2010	Sección Nacional	Página 4
---------------------	---------------------	-------------

# El jefe del Ejecutivo pidió cuidar el agua

**E**l presidente Felipe Calderón demandó el cuidado y el uso inteligente del agua ante la menor disponibilidad que se tiene del vital líquido en el país.

En la puesta en operación de la Planta Potabilizadora Mintzita, en Morelia, Michoacán, el mandatario aseguró que en lo que va de su gobierno se han invertido 80 mil millones de pesos en el sector, que es una cifra nunca antes vista y equivale a todo lo invertido en más del sexenio anterior.

Como parte de su discurso, Calderón mencionó que aún cuando actualmente el 91 por ciento de los mexicanos cuenta con el servicio de agua potable, el servicio para contar con ella está muy por debajo de su costo.

Ante el titular de Conagua, José Luis Luege y Juan Luis Calderón Hinojosa, director del Organismo Operador de Agua Potable y Saneamiento del Municipio de Morelia, refirió que actualmente 104 de los 653 acuíferos del país sufren graves problemas de sobreexplotación; otros 69 se aproximan a esa situación.

"Hay ciudades, por ejemplo, no voy a decir nombres, no en el estado, pero que antes había tan poco agua superficial que la vocación agrícola de la región era vitivinícola, es decir, se plantaban vides que utilizan poco agua", señaló. parte del agua disponible de lo que había hace 50 años. (Cecilia Téllez Cortés)



Página 1 de 1  
\$ 8503.95  
Tam: 89 cm2  
LRIVERA